



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE.

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
- 3 DICI 2021	
Recibido	8.00 Hs.
Exp. N°	45898 C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, impulse una mesa de negociación entre el gobierno y la dirigencia del Sindicato de Profesionales Universitarios de la Salud para que no se realicen los descuentos a las y los trabajadores, anunciados por la ministra del área, Sonia Martorano y el titular de la cartera laboral, Juan Manuel Pussineri, hecho que de producirse alterará la paz social santafesina.

Carlos del Frade  
Diputado Provincial.

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El Sindicato de Profesionales Universitarios de la Salud (SIPRUS) informó que el gobierno provincial produciría descuentos masivos a las y los profesionales del sector.

2020 – AÑO DEL BICENTENARIO DEL PASO A LA INMORTALIDAD DEL  
GENERAL MANUEL BELGRANO

General López 3055 – (S3000DCO) – Santa Fe – República Argentina



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

De acuerdo al documento sindical, “las autoridades confirmaron que con el sueldo de Noviembre se harán efectivos descuentos de los días en que hicimos medidas de fuerza en el mes de Octubre, cuando en la paritaria reclamábamos por el reconocimiento de nuestra tarea durante la pandemia”.

“El gobernador Omar Perotti, el ministro de Trabajo Pussineri y la ministra de salud Sonia Martorano, con el “acompañamiento” de AMRA, le dan esta respuesta a lxs que pusimos el cuerpo y la cabeza en la crisis sanitaria. Fuimos esenciales, pidieron aplausos para nosotros y esta es la única respuesta de fin de año que les dan a lxs “héroes” que solo piden por sus derechos”, agrega el comunicado.

“Un nivel de violencia y cinismo pocas veces visto que muestra el profundo desprecio por lxs trabajadorxs y por la salud pública. Hay cientos de vacantes que no se cubren, profesionales a lxs que les deben meses de salarios, aparatología rota en muchos efectores, incertidumbre por la continuidad en lxs contratadxs que sostuvieron servicios enteros durante una pandemia que todavía lejos está de terminar, una obra social cada vez peor, precarización laboral y bajos salarios”.

“Y pretenden que no digamos nada mientras la población va perdiendo su derecho a la salud. Sabiendo además de que el gobierno tiene los recursos económicos para resolver los problemas. Ante este atropello lxs profesionales de la salud daremos una respuesta contundente desde el punto de vista gremial y jurídico”, dice el texto gremial.

Termina convocando a “asambleas que organizará cada una de las regionales, con el fin de definir las acciones a realizar cuando se concrete esta medida”.

A partir de estas situaciones es fundamental pedir la instalación de una mesa de negociaciones que deje de lado los descuentos e impulse el diálogo necesario para tener un fin de año con la mayor paz social posible.

Por tales razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade  
Diputado Provincial.